

NEWSLETTER janvier 2026



Chers sociétaires

En ce début d'année 2026, Solaire Watt Lodévois vous adresse ses vœux les plus chaleureux. Plus que jamais, nous vous souhaitons une année placée sous le signe de la coopération, de la solidarité et de l'engagement citoyen pour la transition énergétique de notre territoire.

L'année qui s'ouvre marque une étape décisive pour notre coopérative. Nous allons engager une nouvelle phase de développement avec l'installation de panneaux photovoltaïques sur le site des Moulinages (notre quatrième centrale...), et potentiellement sur d'autres toitures du Lodévois. Ce projet s'inscrit dans une démarche résolument nouvelle et porteuse de sens : **l'autoconsommation collective**.

Concrètement, l'énergie produite localement sera partagée et consommée localement, par les habitantes et habitants qui choisiront de s'impliquer dans cette aventure collective.

À travers ce projet, nous affirmons une conviction forte : la transition énergétique ne peut être ni lointaine ni uniquement industrielle. Elle doit être **citoyenne, territoriale et démocratique**. En produisant et en partageant notre propre énergie renouvelable, nous reprenons collectivement la main sur un bien essentiel, tout en contribuant concrètement à la lutte contre le changement climatique.



Ce projet est aujourd’hui en construction. Nous aurons l’occasion de vous en présenter tous les aspects — techniques, économiques et coopératifs — lors de notre Assemblée Générale, qui se tiendra le **10 avril 2026**. Votre présence, vos questions et vos contributions seront essentielles pour faire de cette nouvelle étape une réussite collective.

Plus que jamais, Solaire Watt Lodévois a besoin de ses sociétaires pour porter haut une énergie locale, partagée et citoyenne.

Au plaisir de vous retrouver nombreuses et nombreux